

Vaihingen / Enz

## Barrierefrei im Netz

**[11.10.2004] Der Internet-Auftritt der Stadt Vaihingen an der Enz ist in einer barrierefreien Version online gegangen.**

Die baden-württembergische Stadt Vaihingen an der Enz ist jetzt mit einem neuen umfangreichen Informations- und Serviceangebot online erreichbar. Zielsetzung des Relaunch war es vor allem, die Website übersichtlicher zu gestalten und die Struktur zu verbessern. Die Bürger gelangen jetzt schnell und komfortabel zur gewünschten Information. Außerdem erhalten behinderte Bürger den höchsten technisch möglichen Support. Die Website ermöglicht auch technisch weniger versierten Bürgern, Nutzern mit älteren Browser-Versionen und körperlich beeinträchtigten Menschen den problemlosen Zugang zu den Service- und Informationsangeboten. Der Internet-Auftritt entspricht der Verordnung zur Schaffung barrierefreier Informationstechnik nach dem Behindertengleichstellungsgesetz (BITV). Den kompletten Relaunch stand konzipierte die Internet-Agentur seitenblick aus Stuttgart. Die technische Implementierung erfolgte auf Basis des Content-Management-Systems SixCMS 5.1.

(al)

<http://www.vaihingen.de>

Stichwörter: CMS | Portale, Vaihingen, BITV, Barrierefreiheit, CMS, Content-Management-System, Content Management, sixCMS